



3年 ぶかつどうしょうかい 部活動紹介

～3年生の思い～

ぶかつどう さいかい やく しゅうかん
部活動が再開して約2週間がたちました。まだまだ100%の練習ではありませんが、運動場や
たいいくかん へいせいかん たいそうふくすがた こ げんき はし
体育館、平成館では、体操服姿の子どもたちが元気に走ったり、ボールをおいかけたりしています。
きょうしつ へや わ ともだち きより まど ぜんかい がつき えんそう さくひん
教室ではいくつかの部屋に分かれ、友達と距離をあけて、窓を全開にし、楽器を演奏したり、作品を
せいさく
制作したりしています。

また、3年生が、ぶかつどうさいごの日に向けて、いっしょうけんめいとくすがたむねうな
また、3年生が、部活動最後の日に向けて、一生懸命取り組む姿には胸を打たれます。そんな中、
ほんとうが しんにゅうせいかんげいかい おこな よてい ぶかつどうしょうかい ねんせい どうが
本当ならば4月の「新入生歓迎会」で行われる予定だった『部活動紹介』を、1年生のために動画
せいさく ぶかつどう たいせつ ねんせい つた
で制作してくれました。それぞれの部活動が大切にしてきたものや3年生のみんなが伝えたいこと
が、1年生にしっかり伝わったと思います。ありがとう！3年生！

〈3年生の振り返りから〉

どの部活も自分たちの部活の特徴をメインにしている1年生にも部活への熱量が伝わると思った。私は、テニス部が一番よいと思う。面白い部分もあり、しっかり紹介しているところもあるから。

自分たちの部活もそうだけど、どの部活もその部活でしかないことを言っていて、おもしろいところもあったし、まじめにやっているところもあって、それぞれの部活のよさと特徴が伝わってくるものでした。

私もどうしたら水泳部らしさが出るかなと考えてやったので、それが少しでも1年生に届いていたらうれしいです。動画だけでは1年生に伝わっているか不安だけど、ぜひ仮入部に入ってもらいたいと思います。



部活動紹介動画を見て、どの部活もいろんな工夫がされていておもしろかったし、楽しそうだなと思いました。この動画を見て、1年生がこの部活楽しそう!と思ってくれたらいいなと思います。

自分たちも他の部活動の風景が見られて、こんなこともやっているんだ!という発見もあったので、動画で部活動紹介をやるのもいいなと思いました。

いろんな部活動が、普段何をやっているのか知らなかったもので、とてもよい機会になったなと思っています。

新入生歓迎会はなくなってしまったけど、こうして動画に撮って見るのも、ステージでは伝えられないことも伝わるのでよかったです。

動画を見て、1つ1つの部が自分の部活のよいところを、楽しくわかりやすく紹介しているのを見ることができました。

本当だったら、体育館で部活動紹介をする予定だったけれど、動画でも全部の部活のよいところが見られたので良かったと思います。

これを見て、1年生がたくさん部活に入ってくれたらうれしいです。



裏もあります



改めて全部の動画を見て、それぞれのよいところがあるなと思いました。

この動画を見て、1年生がたくさん入ってきてくれたらうれしいです!! バスケットボール部男子の始まり方は、他の部活とは違う感じでおもしろいと思いました。

今後、剣道部に入ってくれる人がいたら、剣道のよいところや楽しいことを教えてあげたいです!どの部活もおもしろくて、楽しい動画が見られてよかったです。

まず、どの部もいろいろな工夫がしてあって、見ていてとても楽しかったです。茶華道部だと、体育館やグラウンドの部活の様子が全然わからないので、部活動風景も見ることができてよかったです。すごく新鮮でした。

動画を撮るのはあまりうまくできませんでしたが、みんな楽しんで撮ることができました。部活が今までできなかった代わりに、一つ思い出ができました。



おもしろかった。自分たちの部活もいい感じに撮れていてよかったです。

野球と水泳が特におもしろかった。

たくさん1年生が入ってくるとよいと思いました。

今までは体育館で部活動紹介をしていたけど、今回コロナの関係でビデオになったから、ビデオだからこそ伝えられる部活の様子が伝わってきたので、1年生にも伝わってほしい。



★ タイトル写真は、部活動に入っていない子たちに手伝ってもらいました。ありがとう!そして、3年生全員で作り上げた「部活動紹介ビデオ」でした。1年生に伝わってくれるとよいですね。



先生 似顔絵コーナー

美術部のみなさんが、令和2年度版の「豊岡中 先生似顔絵」を完成させました。例年同様、さすがの力作ぞろいです。

職員玄関を入った左の壁に飾ってあります。みなさん、ぜひご覧ください!

